

MENSAJE DE FELICITACION Y RECONOCIMIENTO A CARLOS MILLAS

24/9/48
Septiembre 23 de 1948.
Comandante Dr. Carlos Millás,
director del Observatorio Na-
cional.

Admirado compatriota:
Después de un análisis acucioso de todos los partes emitidos por usted sobre la reciente perturbación ciclónica, desde que ésta fué localizada en la isla del Gran Caímán, en el mar Caribe, hasta que, después de pasar sobre el territorio cubano se internó en el canal de la Florida, tiene forzosamente, aún el más lego, como nosotros, en estas cuestiones, que llegar a la lógica conclusión de que usted fué señalando con acierto indiscutible y basado en las precisas observaciones personales y en las informaciones a su alcance, toda la trayectoria que recorrió el meteoro, indicando cada una de las zonas que podían ser afectadas y recomendando las precauciones a tomar por los moradores de las mismas.

Como por esta actuación del Observatorio Nacional ha prestado éste, bajo su sabia dirección, un nuevo y eminente servicio a nuestro pueblo, le hacemos llegar con estas líneas nuestra calurosa felicitación y efusivo reconocimiento.

Como cubanos nos sentimos muy orgullosos de usted, de sus auxiliares y de ese benemérito Observatorio Nacional.

Sus compatriotas:
Emilio Roig de Leuchsenring,
Enrique Gay-Calbó, Herminio Portell Vilaá, José L. Franco, Julio Le-Riverand, Manuel I. Mesa Rodríguez, Manuel Bisbé, José M. Pérez Cabrera, Julián Martínez Castells, Hortensia Pichardo de Portuondo,

Fernando Portuondo, Carlos Rafael Rodríguez, Joaquín Llaverías, Miguel Varona Guerrero, J. M. Bens Arrarte, Oswaldo Morales Patiño y Fernando Royo Guardia.

Pais Sep 24/48

